

**DAFTAR INFORMASI PUBLIK YANG DIUMUMKAN SECARA SETIAP SAAT**

**PEMERINTAH DESA MOJOGEDANG**

**KABUPATEN KARANGANYAR TAHUN 2023**

<b>NO</b>	<b>DAFTAR INFORMASI PUBLIK YANG DISEDIAKAN</b>
1	Daftar Informasi Publik (DIP) Desa, <a href="#">Klik Disini</a>
2	<p><b>Informasi tentang Peraturan Desa, Peraturan Bersama Kepala Desa, Keputusan Badan Permusyawaratan Desa keputusan dan atau kebijakan</b></p> <p>a. Dokumen pendukung kajian atau pertimbangan yang mendasari terbitnya peraturan dan/atau keputusan, <a href="#">Klik Disini</a></p> <p>b. Peraturan dan/atau keputusan dari berbagai pihak, <a href="#">Klik Disini</a></p> <p>c. Risalah rapat dari proses pembentukan peraturan dan/atau keputusan, <a href="#">Klik Disini</a></p> <p>d. Rancangan peraturan dan/atau keputusan, <a href="#">Klik Disini</a></p> <p>e. Tahap perumusan peraturan dan/atau keputusan, <a href="#">Klik Disini</a></p> <p>f. Peraturan dan/atau keputusan yang telah diterbitkan, <a href="#">Klik Disini</a></p>
3	Seluruh Dokumen Informasi Publik Desa Berkala wajib disediakan, <a href="#">Klik Disini</a>
4	Profil lengkap Kepala Desa dan Perangkat Desa, <a href="#">Klik Disini</a>

5	Profil Desa, <a href="#">Klik Disini</a>
6	Surat perjanjian dengan pihak ketiga berikut dokumen pendukungnya, <a href="#">Klik Disini</a> , <a href="#">Klik Disini</a>
7	Surat menyurat Pimpinan atau pejabat Pemerintah Desa dalam rangka pelaksanaan tugas pokok dan fungsinya, <a href="#">Klik Disini</a>
8	Data perbendaharaan dan inventaris, <a href="#">Klik Disini</a>
9	Informasi mengenai proses dan penetapan pemilihan kepala Desa, <a href="#">Klik Disini</a>
10	Berita acara hasil musyawarah Badan Permusyawaratan Desa, Musyawarah Desa dan Musyawarah Perencanaan Desa, <a href="#">Klik Disini</a>
11	<b>Kegiatan Pelayanan Informasi Publik</b>
	a. Informasi tentang prosedur atau tata cara permohonan informasi, <a href="#">Klik Disini</a>
	b. Laporan Pelayanan Informasi Publik, berisi tentang sarana prasarana, sumber daya manusia, dan anggaran layanan informasi publik, <a href="#">Klik Disini</a> , <a href="#">Klik Disini</a> , <a href="#">Klik Disini</a>
12	Informasi Publik Desa lainnya yang telah dinyatakan terbuka bagi masyarakat berdasarkan mekanisme keberatan dan/atau penyelesaian sengketa di Komisi Informasi dan proses hukum lainnya ( <b>Tidak Ada</b> )
13	Berita Acara Pembentukan, penggabungan dan/atau Pembubaran BUM Desa, <a href="#">Klik Disini</a>

14	Anggaran Dasar dan Anggaran Rumah Tangga BUM Desa, <a href="#">Klik Disini</a>
15	Standar Operasional Prosedur Pengelolaan BUM Desa, <a href="#">Klik Disini</a>